

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir möchten im Zuge der Anwerbung und des Einsatzes von Pflegekräften aus verschiedenen Ländern in unserem Unternehmen folgende Erklärung abgeben:

1. Verpflichtung zur Durchführung einer fairen und ethischen Anwerbungs- und

Vermittlungspraxis: Wir verpflichten uns, gemäß den Grundsätzen des Gütezeichens „Faire Anwerbung Pflege Deutschland“ eine faire und ethische Anwerbungs- und Vermittlungspraxis durchzuführen. Wir achten dabei besonders auf Klarheit, Aufklärung und den Schutz der Rechte der Pflegekräfte.

2. Ausrichtung unserer Unternehmenspraxis auf den Globalen Verhaltenskodex der

Weltgesundheitsorganisation (WHO): Wir verpflichten uns, unsere Unternehmenspraxis für die internationale Anwerbung von Gesundheitsfachkräften gemäß dem Globalen Verhaltenskodex der Weltgesundheitsorganisation (WHO) zu gestalten. Das beinhaltet die Berücksichtigung moralischer Prinzipien, den Schutz der Menschenrechte und die Verhinderung von Ausbeutung.

3. Einhaltung internationaler Vereinbarungen: Es ist unsere Verpflichtung, die Kernarbeitsnormen der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO) sowie internationale Menschenrechtskonventionen einzuhalten. Wir achten vor allem auf die Allgemeinen Grundsätze und die operativen Leitlinien für eine gerechte Anwerbung der ILO.

4. Es werden von den Pflegekräften keine Vermittlungskosten oder Gebühren erhoben:

Wir versprechen, den Pflegekräften keine unmittelbaren oder damit verbundenen Vermittlungskosten oder Gebühren zu berechnen. Außerdem leisten wir lediglich Unterstützung für Vermittlungs- und Anwerbeunternehmen, die die Grundsätze des Employer-Pays-Prinzips befolgen, wobei die Arbeitgeber die Ausgaben übernehmen.

5. Wir verpflichten uns, keine Vertragsverhältnisse einzugehen, die nicht den Standards des Gütezeichens „Faire Anwerbung Pflege Deutschland“ entsprechen, wenn

Rückzahlungs- und Bindungsklauseln nicht konform sind. Wir engagieren uns für eine faire und transparente Vertragsgestaltung, die den Rechten der Pflegekräfte gerecht wird.

Unser Engagement für eine faire und ethische Anwerbe- und Vermittlungspraxis bei internationalen Pflegekräften wird durch diese schriftliche Erklärung bekräftigt. Wir streben danach, die Rechte der Pflegekräfte zu wahren und dafür zu sorgen, dass sie in unserem Unternehmen in gerechten Verhältnissen tätig sind.